

# NOTICIAS

## REPORTE FINALIZACIÓN DIPLOMATURA EN DERECHO DE LA SALUD

El presente reporte, enviado a “yconsiderando...” por los directores académicos de la Diplomatura en Derecho de la Salud, Gisela Diez y Alberto Cuevas, junto con Martín Labombarda, coordinador académico, da cuenta del trabajo realizado y del esfuerzo de todos sus participantes. La Diplomatura fue desarrollada en conjunto por la Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia Nacional (AMFJN) y la Universidad Católica de Cuyo -sede San Luis-.



**L**uego de cuatro meses de clases presenciales, virtuales e híbridas (veinte en total), el 17 de diciembre de 2024 finalizó el tramo de cursada de la Diplomatura en Derecho de la Salud organizada por la Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia Nacional (AMFJN) y la Universidad Católica de Cuyo -sede San Luis-. A lo largo de los sucesivos encuentros se abordaron con impronta teórica, normativa

y práctica, distintas temáticas que ocupan la actividad diaria jurisdiccional y el ejercicio de la abogacía independiente en materia de Derecho de la Salud (funcionamiento del sistema sanitario argentino, las implicancias del DNU 70/23, aspectos procesales, enfoques constitucionales y convencionales, bioderecho, discapacidad, medicamentos de alto precio, reproducción humana asistida, ancianidad, salud mental, inteligencia artificial, entre otros numerosos y complejos





temas de actualidad e interés).

La Diplomatura fue llevada adelante a través de un trabajo en equipo que involucró al Comité Académico (Dirección y Coordinación General), plantel docente, moderadores/as y al área administrativa de la AMFJN, que permitió que las actividades semanales a las que asistieron más de cien participantes tuvieran la marcha planificada. En cada ocasión el espacio se caracterizó por fecundos intercambios de conocimiento, experiencias e inquietudes que hicieron que la Diplomatura tuviera el dinamismo al que se apuntaba, en atención a la continua mutabilidad del derecho sanitario. Ahora, para la certificación de la aprobación del diplomado, los y las asistentes deberán presentar en el plazo máximo de tres



meses un trabajo final individual en el que tendrán que plantear con rigor metodológico una problemática específica (a modo de hipótesis o a través de la formulación de interrogantes conducentes), conforme las pautas reglamentarias establecidas por el Comité Académico.

Tal como lo testimonian las imágenes que aquí se reproducen, la jornada de cierre se llevó adelante de manera presencial en la sede de la AMFJN y a ella asistieron cursantes de distintos lugares del país, autoridades de la Asociación, representantes de la Universidad de Cuyo -sede San Luis- y miembros del Comité Académico.

Para este evento, la AMFJN realizó sorteos a favor de los inscriptos entre asociados y no asociados que residie-





ran en las provincias, y los ganadores obtuvieron el pasaje de avión y estadía, una gestión que permitió la representación de participantes de las mayorías de las provincias para el cierre de la Diplomatura.

Una vez culminadas las disertaciones que estuvieron a cargo del doctor Alberto Bianchi y de la doctora Adeline Loiano, tomaron la palabra la doctora Gisela Diez, el doctor Alberto Cuevas (Directores de la Diplomatura) y el doctor Martín Labombarda (como parte de la Coordinación General), quienes agradecieron a las instituciones organizadoras la confianza depositada en la propuesta formativa, como así también el compromiso y los aportes realizados por todas las personas que, desde distintos roles y

lugares, formaron parte de ella.

Finalmente, tuvo lugar un cocktail y un brindis de despedida organizado por la AMFJN, momento en el que además de conversarse sobre el balance dejado por la Diplomatura se aprovechó para comenzar a planear futuros proyectos académicos acerca de la disciplina. También se distribuyeron gratuitamente ejemplares de los dos tomos de la obra colectiva "Reflexiones sobre el Derecho a la Salud", iniciativa bibliográfica impulsada por la AMFJN con el auspicio IJ Editores.

De esta manera culminó un trayecto que, en palabras de sus organizadores, superó ampliamente las expectativas e instaló el compromiso de continuarlo. ❖

